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平成26年度第1回 新宿駅周辺地域都市再生緊急整備協議会 都市再生安全確保計画部会 

議事概要 

 

                         平成26年６月23日（月） 午後2時～ 

                         新宿区役所５階大会議室 

 

■出席者（委員） 

鹿野委員（内閣官房）、髙坂委員代理（国土交通省関東地方整備局）、渡邉委員代理（国土交通省

関東運輸局）、中山委員（国土交通省関東運輸局）、成田委員代理（東京都都市整備局）、鈴木委員

（東京都都市整備局）、須賀委員代理（東京都総務局）、落合委員（東京都交通局）、橋口委員（新

宿区）、新井委員（新宿区）、山中委員（渋谷区）、村瀬委員代理（警視庁新宿警察署）、神山委員

代理（警視庁四谷警察署）、山本委員（東京消防庁新宿消防署）、伊東委員（東京消防庁四谷消防

署）、池田委員代理（東京消防庁渋谷消防署）、平井委員代理（独立行政法人都市再生機構）、桝田

委員代理（住友不動産(株)）、小山委員（大成建設(株)）、久我委員（京王地下駐車場(株)）、新田

委員（(株)京王百貨店）、船越委員（(株)京王プラザホテル）、児玉委員（新宿サブナード(株)）、

持田委員（(株)スタジオアルタ）、芦沢委員（(株)髙島屋）、今野委員代理（東京医科大学病院）、

山野委員代理（東宝(株)）、石川委員（(株)丸井）、宮本委員（(株)三越伊勢丹ホールディングス）、

澤谷委員代理（(株)ルミネ）、石上委員代理（小田急電鉄(株)）、小野委員（京王電鉄(株)）、藤野

委員代理（西武鉄道(株)）、木暮委員代理（東京地下鉄(株)）、佐藤委員代理（東日本旅客鉄道(株)）、

木道委員（(株)NTTドコモ）、田中委員代理（(株)エネルギーアドバンス）、依田委員代理（KDDI(株)）、

安西委員代理（東京ガス(株)）、高萩委員（東京電力(株)）、片桐委員（歌舞伎町商店街振興組合）、

蛭川委員（新宿駅前商店街振興組合）、西澤委員代理（新宿大通商店街振興組合）、安田委員（新

宿東口商店街振興組合）、栗原委員（西新宿商興会） 

 

■議事概要 

はじめに 

  ・部会委員52名中、45名（代理を含む）が参加しており、協議会規約第12条 第５項の規定

を満たし、本部会が成立したことが確認された 

 

（１）都市再生安全確保計画部会 平成25年度 第2回会議議事概要の確認 

  ・第２回部会議事概要について、了承された 

 

（２）新宿駅東口地域都市再生安全確保計画基礎調査の概要について 

  ・12ページの就業者数について、どういう人を就業者数としているのか教えて欲しい。 

   次いで、33ページに対象地域の備蓄倉庫の整備状況が記載されているが、この備蓄倉庫の

定義を教えていただきたい。 

   最後に、37ページに「避難場所として想定される施設の抽出」とあるが、ここで示されて

いる場所の意味を教えていただきたい。（新宿大通商店街振興組合） 

   →37ページは、あくまでも官公庁施設などを示しており、実際にそこに避難ができるかど

うかは別の話になる。公共的な空間としてはどのような空間があるのかということを把
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握しておきたかった。（事務局） 

    →そうであれば避難場所といった記述はしない方が良いのではないか。（新宿大通商店

街振興組合） 

     →この地域でおおよそどの程度まで収容できるのかということを試算してみたという

ことで、その場所に避難できるかといわれると必ずしもそうではないので、表現に

ついては注意して必要があれば訂正をしていきたい。 

      その前の質問の備蓄倉庫については、为に区民の方々を为に対象とした備蓄を保管

する倉庫である。これに関しても色々な品目があるが、ここでは省略している。 

      最後にご指摘の従業者数については、確認し、修正があれば皆様にご報告する。（事

務局） 

 

  ・37ページの図面で西武鉄道の駅が公開空地等と記載されているが、駅が避難場所として勘

違いされる恐れがある。駅も本当に安全かどうか判断もできないので、記載方法を再検討

いただきたい。（西武鉄道(株)） 

   →駅は避難場所や公開空地では決してないので、その辺は十分表現も含めて対応させてい

ただきたい。（事務局） 

    →避難した人が滞留してしまうと、人があふれてしまって危険であると思うので、よろ

しくお願いいたい。（西武鉄道(株)） 

 

（３）他地域における安全確保計画に関する取組みについて 

  ・資料に基づき、内閣官房鹿野委員から説明 

 

（４）今年度の新宿駅周辺地域取組について 

  ・資料に基づき、事務局から説明 

 

（５）今後の部会運営について 

  ・分科会は、どのような形で、どういう関係者によって構成されるのか、考えがあるならお

聞かせいただきたい。（(株)丸井） 

   →基本的には、協議会に加入していただくときに、西口分科会と東口分科会を運営してい

くことを説明し、どちらの分科会に参加するか意向を把握している。各委員の意向をま

とめた資料があるので、改めて送付させていただきたいと考える。分科会の構成に関す

る基本的な考え方は各委員の意思となる。（事務局） 

 

以上 


